

## **Werdenbergschule beteiligt sich an den Praktikumswochen Baden-Württemberg**

Die Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 9 und 10 der Werdenbergschule haben in diesem Herbst eine besondere Gelegenheit zur beruflichen Orientierung. Vom 14. bis 31. Oktober 2024 können sie im Rahmen der Praktikumswochen Baden-Württemberg wertvolle Einblicke in die Berufswelt gewinnen und verschiedene Unternehmen in der Region kennenlernen.

Die Teilnahme an den Praktikumswochen ist freiwillig und richtet sich an Schülerinnen und Schüler ab 15 Jahren. Das besondere Konzept erlaubt es ihnen, tageweise in unterschiedliche Berufe hineinzuschnuppern, ohne sich über längere Zeiträume an einen Praktikumsplatz binden zu müssen. Diese Tagespraktika bieten eine hervorragende Chance, praktische Erfahrungen zu sammeln und einen direkten Einblick in die Arbeitswelt zu erhalten.

„Mit den Praktikumswochen lernen sich Unternehmen und Talente einfach und ohne großen Aufwand kennen“, so das offizielle Motto der Initiative. Interessierte können sich für einzelne Tage befreien lassen und bei einem genehmigten Tagespraktikum auf Versicherungsschutz durch die Unfallkasse Baden-Württemberg (UKBW) zählen. Die Details hierzu sowie Informationen zur Schulbefreiung und weiteren rechtlichen Aspekten sind auf der offiziellen Website der Praktikumswochen Baden-Württemberg zu finden.

Die Werdenbergschule unterstützt dieses Projekt aktiv und ermutigt ihre Schülerinnen und Schüler, diese Chance wahrzunehmen. Es ist eine wertvolle Ergänzung zur schulischen Bildung und bietet den Jugendlichen eine praxisnahe Orientierung für die Zeit nach dem Schulabschluss. Während der Schulzeit durchgeführte Praktika bieten einen vollständigen Versicherungsschutz. Wer sich jedoch in den Herbstferien für ein Praktikum entscheidet, muss die Rahmenbedingungen direkt mit dem jeweiligen Unternehmen klären.

Die Praktikumswochen bieten nicht nur eine wertvolle Gelegenheit für die berufliche Orientierung, sondern auch eine Möglichkeit, potenzielle Arbeitgeber frühzeitig kennenzulernen und erste berufliche Kontakte zu knüpfen. Interessierte können sich über die folgenden Links informieren:

- [Praktikumswochen Baden-Württemberg](#)
- [Schulbefreiung für Praktika](#)
- [Praktikumswochen-Hilfe](#)

Mit dieser Initiative bietet die Werdenbergschule ihren Schülerinnen und Schülern einen wichtigen Baustein für ihre berufliche Zukunft.